

Re conducen a su país a militares bolivianos que ingresaron a Chile

Tres militares bolivianos fueron re conducidos a territorio boliviano, tras ingresar ilegalmente a Chile en el sector del Salar de Coipasa en la comuna de Colchane el 31 de diciembre del 2024.

La delegada provincial del Tamarugal, Camila Castillo, dijo que los uniformados altioplánicos ingresaron a territorio nacional durante la tarde del 31 de diciembre. Estos fueron detectados en el marco de los patrullajes que realiza el Ejército Chile en la frontera de Colchane. Las tres personas aprehendidas fueron

trasladadas hasta la Comisaría de la localidad, en donde los Carabineros informaron al Ministerio Público.

Además la delegada Castillo comentó que dos de los tres uniformados bolivianos se encontraban con armamento.

"Ayer (31 de diciembre) fueron detenidos tres personas que pertenecían al Ejército de Bolivia en territorio chileno, ellos planteaban que este ingreso a territorio nacional en el sector de Coipasa se debió a que efectivamente no tenían noción que ya se encontraba en

territorio chileno", sostuvo la Fiscal Regional Trinidad Steinert.

La fiscal regional, además, explicó que se ordenaron las diligencias a fin de determinar si las afirmaciones de los tres militares eran efectivas o no: "En atención a las mismas, estas diligencias ordenadas por está fiscal en coordinación con Carabineros de Chile, no se pudo determinar que estuvieran involucrados en un ilícito dentro del territorio chileno, por lo tanto, se ordenó la incautación de las armas que portaban dos de ellos, y

se siguen realizando diligencias sin perjuicio de que se ordeno la re conducción inmediata al territorio boliviano", dijo.

Los tres militares bolivianos fueron re conducidos el mismo 31 de diciembre hasta la frontera con Bolivia, lo que se concretó a las 23.45 horas del mismo día que sucedieron los hechos.

La persecutora tarapaqueña afirmó que se siguen realizando las diligencias con el objetivo de determinar si efectivamente están frente a un delito o descartarlo en definitiva.



HECHO OCURRIÓ EL 31 DE DICIEMBRE DEL AÑO PASADO.

Steinert insistió que a la fecha no pueden terminar que los tres militares bolivianos que ingresaron a territorio chileno han efectuado algún ilícito dentro del territorio de Chile

El armamento que fue incautado a dos de los militares bolivianos está siendo periciado para determinar si han participado en algún tipo de delito en territorio nacional.